
Jean-Denis PEDELACQ 
46 ans 
Marié, 3 enfants 
 
Position : CR1 CNRS 
Adresse : Institut de Pharmacologie et de Biologie Structurale (IPBS) 

205 route de Narbonne, BP 64182, 31077 Toulouse, France 
Tel : (33) 5 61 17 54 96 ; Fax : (33) 5 61 17 59 94 

Email :  Jean-Denis.Pedelacq@ipbs.fr 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Formation universitaire 
 
24 Sept. 1998   Doctorat de l'Université de Paris XI, Orsay 
Oct. 1993 - Sept. 1994 DEA National de Cristallographie et RMN Biologiques  

Université Paris XI, Orsay 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Expérience professionnelle 
 
Mars 2008 -   Chargé de recherche 1ère classe 

IPBS-CNRS UMR5089, Toulouse 
Fév. 2003 – Fév. 2008  Research Scientist 

Los Alamos National Laboratory, Los Alamos, USA.  
Août 1999 – Jan. 2003 Postdoctoral Research Associate 

Los Alamos National Laboratory, Los Alamos, USA.  
Août 1998 – Juil. 1999 Stage Postdoctoral 

IPBS-CNRS UMR 5089, Toulouse.  
Sept. 1997 – Juil. 1998 Poste d'ATER 

Faculté des Sciences Pharmaceutiques de Toulouse 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Production scientifique 
 
30 publications citées 1921 fois (Google scholar du 24 Novembre 2016) 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Profession de foi 
 
Depuis 2008, j’occupe un poste de chercheur CNRS dans le groupe de biophysique structurale 
dirigé par Lionel Mourey, à l’Institut de Pharmacologie et de Biologie Structurale (IPBS) de 
Toulouse. Avant cela, j’ai passé dix ans aux États Unis dans le groupe de Tom Terwilliger, un 
scientifique reconnu mondialement pour ses développements informatiques en 
cristallographie biologique. Au travers des deux programmes de génomique structurale 
auxquels j’ai participé, j’ai ainsi eu la chance de côtoyer des personnes remarquables qui 
m’ont donné envie de promouvoir la bio-cristallographie. J’ai été également impressionné par 
le travail accompli par l’AFC ces dernières années. Ces rencontres doivent avant tout rester un 
lieu d’échange et de convivialité entre scientifiques partageant une même passion pour la 
cristallographie. Si je suis élu (GT Biologie), je m’engage à œuvrer pour notre discipline et c’est 
avec beaucoup de conviction que je m’investirai dans cette tâche. 


